

Elda recrea su historia bajo las estrellas

08/07/2016



El público rio y se sobrecogió con cada recreación | Jesús Cruces.

La visita teatralizada *Idella bajo una estrella*, por el casco antiguo de Elda, **arrancó ayer con éxito gracias al apoyo de unas 200 personas**, pues estaba previsto que fuesen 80 los asistentes a las dos funciones. Los actores del Taller de Teatro de la Concejalía de Juventud, dirigidos por Begoña Tenés, **derrocharon talento y consiguieron atrapar la atención del público** en cada una de las cuatro representaciones de microteatro gracias a los **textos de Juanan Moreno**.

Esta actividad traslada al público asistente a **diferentes momentos de la historia de Elda a lo largo de 400 años**. Los actores recrean **situaciones inspiradas en acontecimientos destacados en la ciudad** como la expulsión de los moriscos en el siglo XVII, la epidemia de

cólera en el siglo XIX o la creación del primer diario local *El bien general*, en 1886.

Con esta visita teatralizada se busca que la ciudadanía conozca la historia de Elda, aprecie la ciudad en la que vive, así como contagiar el encanto que derrocha la ciudad de manera que inviten a amigos y conocidos a visitarla.



Los actores atrapan al público con las tramas | Jesús Cruces.

Los asistentes rieron y se sobrecogieron gracias a la impecable actuación de los 10 actores que participaron en esta primera representación. A lo largo de una hora se realizaron numerosos guiños a la ciudad y sus costumbres. Se recordó la tragedia vivida por muchas personas tras la expulsión de los moriscos, cómo surgió la idea de implantar las fiestas de Moros y Cristianos, el levantamiento promulgado en Elda por el entonces alcalde, José Verdú Mirambell para enfrentarse

al ejército francés de Napoleón Bonaparte, entre muchos otros momentos destacados de la historia de la ciudad. Todo ello se recreó en algunos de los espacios más emblemáticos de la ciudad como la puerta de Santa Ana, o la calle Colón.

Tras concluir estas dos primeras visitas, que se realizaron desde la calle Nueva hasta la Plaza del Sagrado Corazón de Jesús, el público aseguró haber disfrutado con cada una de las representaciones.

A pesar de estar ideadas para un aforo de 40 personas, en ambas sesiones se rebasó esta cifra, sumando en total **más de 180 personas**. Los eldenses que deseen disfrutar al aire libre de esta representación podrán hacerlo el próximo jueves 21, en dos sesiones a las 22 y 23 horas. El punto de encuentro es en la Concejalía de Turismo, en la calle Nueva.

"Idella bajo una estrella" en imágenes

{phocagallery
view=category|categoryid=181|limitstart=0|limitcount=0}



